

当会会員の(有)横山鉄工 横山社長が
平成29年1月1日付の日刊工業新聞に紹介されました。

横山鉄工社長

横山 邦彦氏



①2016年はあまり景気が良くなく、菓子製造機械の需要は少なかつた。だが、17年は中国への事業展開のほか、16年に出展した展示会でできたつながりもあり、今年は寒いかも知れないと期待している。

②当社の菓子製造機械を中国に展開することを計画しており、17年は忙しくなるだろう。社内の状況に応じて新たな人を採用したり考えもある。ものづ

くり補助金を2年連続で活用してきたこともあり、17年は設備投資を予定していく。

③自社製品

の開発。独自性のあるものを開発し、提案しなくてはならない。生き残っていくためにはそれが必要な時

菓子製造機械 中国に展開

取り組みも重要なと考
えている。
(北海道帯広市)

新しい不確実性の時代と言われるのを象徴するように、2017年は米国でトランプ新大統領による政権がスタートする。大半の見方に反した選挙結果は円安を招き、昨年末の株式市場は「トランプ相場」に沸いた。相場格言では「単
純騒ぐ」とされ、引き続き、にぎやかになりそうだが、今年の景況見通しなどについて全国20人の中小企業経営者に(上)(下)2回で聞く。

質問項目

- ①17年はどんな年になるのか。
- ②17年はどんな手を打つか。
- ③中小企業が勝ち残るためのポイントは何か。